
初めての予算常任委員会☆
３月２１日　午前中は総務部・市民環境部他etcの予算に関して午
後は健康福祉部・高島市民病院の予算に関する質問でした。
私は午前中☆総務部　歳入に関して「ふるさと納税」
　　　　☆総務部　文書広報費「インターネット等業務委託料」
　　　　☆政策部　消防費のうち災害対策費　　
　　　　　　☆市民環境部　「ごみ減量推進事業」
午後☆健康福祉部　子ども局　子育て支援課
　　　　「放課後児童健全育成事業」「乳幼児食育推進事業」　　
「私立幼稚園運営事業補助」

について質問をしました！「順次質問」方式で、挙手して委員長に当ててもらっての発言です。
そのタイミングを測るのがなかなかむずかしいです。何回も頑張って手を挙げるのですが、いつ
も遅れてしまいます。前の人の質問が終わるのを見計らって、すぐに挙手しないと、と思うので
すが出遅れてしまいます。でも、頑張って質問することがでけました。

fromももブログ

　
　３月の予算常任委員会では「骨格予算」について審議しました。♥骨格予算とは市長選挙を控え
た自治体が最低限必要な経費を盛り込んで編成した予算で、６月議会で福井正明新市長の政策を反
映した本格予算が計上されます。「順次質問」方式で質問がある議員は挙手して委員長に指名され
てから発言が許されるのですが、他の議員もたくさん挙手されるのでなかなか当たりません。予算
常任委員会では予算に関連して、一般質問の形にならないように気をつけて質問します。
　
　私は予算の歳入の審議の際に会派を代表して「ふるさと納税」の取組みについて質問しました。
執行部からはあまり前向きな返答はありませんでしたので、今後さらに会派で政務調査を行い、一
般質問に生かしていこうと思います。執行部は「財政が厳しい」という言葉を発するだけでなく、
財政が厳しいからこそ、歳入をあらゆる面で少しでも増やして行く努力が必要だと思います。
　
　また、「インターネット業務委託料」に関連して、もっとわかりやすい市のHP構成を要望しま
した。「ごみ減量推進事業」に関しては、ゴミ減量方法のポイントをゴミ袋に印刷することを提案
しました。また「放課後児童健全育成事業」については安曇川地域で一つになってしまった学童保
育所の施設の充実について要望、「乳幼児食育推進事業」においては地元のお醤油やお酢を使うこ
とが食育の基本であると訴えました。また、健康福祉部に対して「子宮頸がんワクチン接種事業」
に関して、重篤な副反応被害が出た際の補償金の準備があるのか？接種の前に副反応についての注
意喚起はなされているのか？質問しました。また教育委員会には「学校給食センター」の業務委託
料について質問しました。しっかり準備をして臨みましたが、もっと調査してさらに良い質問がで
きるよう頑張ります★予算常任委員会も傍聴できますので、ぜひ傍聴においでください♡


